

La 31ème assemblée générale depuis la création des SRT nous a obligés à faire un bilan. En 1980, l'engouement pour les SRT a été immense. On espérait en y adhérant pouvoir intervenir dans les programmes de la radio et de la télévision. Enfin on aurait son mot à dire ! Cela ne s'est bien sûr pas passé comme ça. Trente ans plus tard, les SRT ont du mal à satisfaire pleinement leurs membres et peuvent difficilement se profiler auprès des professionnels.

Un mot sur les activités en 2010 de la SRT Fribourg :

- La venue de Massimo Lorenzi a rencontré un bel accueil et a été suivie de quelques nouvelles adhésions à la SRT Fribourg.
- Les membres du comité sont allés sur les enregistrements des *Dicodeurs* et du *Kiosque à musiques*. Il est toujours assez difficile d'approcher les participants lors de ces enregistrements, le manque de temps et les contingences techniques nous en empêchent.
- A l'automne, notre Café des Médias avec Benoît Aymon a rencontré un joli succès, amenant une cinquantaine de personnes à l'aula du collège St-Michel de Fribourg.

Nous espérons organiser un nouveau Café des Médias d'ici fin mai 2011, mais faire venir de Genève ou de Lausanne les producteurs ou les journalistes pouvant intéresser nos membres n'est pas chose très aisée. Ils ont des agendas fort remplis et nous n'avons pas la chance de nos collègues vaudois ou genevois qui siègent à la radio ou à la Tour TSR et peuvent ainsi les inviter à passer saluer les membres et discuter avec eux. Nous devons faire de la publicité, envoyer des invitations, faire des communiqués de presse pour attirer nos membres et la

population fribourgeoise. Tout cela a un coût, évidemment et notre caisse ne peut pas subvenir à toutes ces dépenses. Nous avons donc recours au fonds des SRT de la RTSR. A l'automne 2011 nous espérons organiser une soirée à Bulle, en partenariat avec le Musée gruérien.

Des membres du comité nous quittent : M. Michel Currat et M. Gérard Duriaux (secrétaire et membre du conseil du public) ; ce dernier a en effet effectué 3 périodes au comité. Ils sont tous deux remplacés par Mme Emma Kappler (nouvelle secrétaire) et M. Emmanuel Dorand.